

# KABAR TERBARU

## Kantor Imigrasi Yogyakarta Raih Penghargaan Nasional Berkat Inovasi Digitalisasi Pelayanan

Updates. - [YOGYAKARTA.KABARTERBARU.CO.ID](https://YOGYAKARTA.KABARTERBARU.CO.ID)

Oct 8, 2024 - 18:53



JAKARTA – Kantor [Imigrasi](#) Kelas I TPI Yogyakarta kembali mencatat prestasi gemilang di kancah nasional. Kali ini, penghargaan Pemantauan Kinerja dan Evaluasi Penyelenggaraan Pelayanan Publik (PEKPPP) Tahun 2024 dari Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (KemenPANRB) berhasil mereka raih.

Penghargaan tersebut diserahkan langsung oleh Menteri PANRB, Abdullah Azwar Anas, pada acara yang berlangsung megah di Sheraton Grand Jakarta Gandaria City Hotel, Selasa (8/10/2024). Asep Kurnia, Staf Ahli Menteri Hukum dan HAM Bidang Penguatan Reformasi Birokrasi, hadir menerima penghargaan mewakili seluruh tim Kantor [Imigrasi](#) Yogyakarta.

Dalam pidatonya, Azwar Anas menyoroti peran penting digitalisasi dalam mempercepat layanan publik. “Digitalisasi menjadi kunci mewujudkan ‘Jalan Tol Pelayanan’, melengkapi pembangunan infrastruktur yang telah dilakukan oleh Bapak Presiden. Ini akan menjadi momentum besar bagi perubahan pelayanan publik kita,” jelasnya.

Ia juga menambahkan bahwa dengan digitalisasi, dampak positif bagi masyarakat dapat segera terwujud. “Memilih sektor prioritas yang tepat akan mempercepat kemajuan sektor lain dan membawa perubahan yang nyata,” tegas Azwar Anas.

Prestasi Kantor [Imigrasi](#) Yogyakarta semakin spesial karena mereka merupakan satu-satunya Unit Pelaksana Teknis (UPT) yang mewakili Kementerian Hukum dan HAM dalam ajang PEKPPP ini. Sebelum menerima penghargaan, mereka telah melalui pemantauan dan evaluasi ketat dari Tim Evaluator KemenPANRB pada Agustus 2024.

Rekomendasi yang diberikan tim evaluator segera ditindaklanjuti oleh seluruh jajaran Kantor [Imigrasi](#) Yogyakarta untuk terus meningkatkan kualitas layanan kepada masyarakat. Langkah cepat mereka dalam merespon masukan inilah yang menjadi kunci keberhasilan hingga penghargaan ini dapat diraih.

Ini bukan kali pertama Kantor [Imigrasi](#) Yogyakarta memperoleh penghargaan. Pada tahun 2022, mereka juga dinobatkan sebagai yang terbaik dalam kategori Kementerian/Lembaga Khusus Hasil Pemantauan dan Evaluasi Penyelenggaraan Pelayanan Publik.

Kantor [Imigrasi](#) Yogyakarta membuktikan bahwa dengan inovasi dan komitmen terhadap peningkatan pelayanan, prestasi besar di level nasional bukanlah hal yang sulit untuk diraih. ([klikimigrasi.com](http://klikimigrasi.com))